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Acta Correspondiente a la Décima primera Sesión de la 

Comisión Edilicia de Obras Públicas, del día de 12 de Septiembre de 

2013. 

 

 
En uso de la Voz el Presidente de la Comisión: Buenas tardes, les doy la 

bienvenida a la décima primera sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de 

Obras Públicas, del día de hoy jueves 12 de septiembre a las 12:30 horas, 

haciendo mención del siguiente orden del día: 

 

ORDEN DEL DIA  
 

I.- Toma de Asistencia y Declaración de quórum. 

II.-Lectura y en su caso aprobación del orden del día.  

III.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la décima sesión ordinaria. 

IV.- Lectura y en su caso aprobación de los siguientes dictámenes: 
 
Turno 22/11 
Turno 416/11  
 
V.-  Asuntos Varios. 
 
VI.- Clausura. 

 
 
Por lo que pongo a consideración de ustedes, el orden del 

día y pregunto si están a favor del mismo, levantando su mano. 

 

Aprobado. 
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En desahogo del primer punto del orden del día procedo a 

nombrar lista de asistencia de los integrantes de la Comisión de 

Obras Públicas: 

Regidor José Luis Ayala Cornejo.                      Presente. 

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez.           Presente. 

Regidor Salvador Caro Cabrera.                        Ausente.  

Regidor Mario Alberto Salazar Madera.              Presente. 

Y el de la voz. 

Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez.            Presente. 

 

Señalando que el Regidor Salvador Caro presenta 

justificante. 

                                                                     

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Planeación del Desarrollo Urbano Sustentable:   

Regidor Presidente. 

José Luis Ayala Cornejo.                                Presente. 

Regidor César Guillermo Ruvalcaba Gómez.      Presente. 

Regidor Luis Ernesto Salomón Delgado.            Ausente.             

Regidor Alberto Cárdenas Jiménez.                  Presente. 

Regidora Maria Candelaria Ochoa Avalos.          Ausente. 

Señalando que ésta última envió justificante, así como 

el Síndico Luis Ernesto Salomón Delgado. 

 

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología:   

Regidor Presidente. 
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Luis Ernesto Salomón Delgado.                        Ausente. 

Regidora Elisa Ayón Hernández.                       Presente. 

Regidora Sandra Espinoza Jaimes.                    Presente. 

Regidora Maria Cristina Solórzano Márquez.       Presente. 

Regidora Maria Candelaria Ochoa Avalos.           Ausente. 

 

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Medio Ambiente:   

Regidor Presidente. 

David Contreras Vázquez.                              Ausente. 

Regidora Sandra Espinoza Jaimes.                   Presente. 

Regidora Victoria Anahí Olguín Rojas.              Presente. 

Regidor José Enrique López Cordova.              Presente. 

Regidor Alberto Cárdenas Jiménez.                 Presente. 

 

 

Así también paso lista de los Integrantes de la Comisión de  

Derechos Humanos y Equidad de Género:   

Regidora Presidenta. 

Sandra Espinosa Jaimes.                               Presente. 

Regidora Verónica Gabriela Flores Pérez.         Presente. 

Regidora Victoria Anahí Olguín Rojas.              Presente. 

Regidora Maria Isabel Alfeiran Ruíz.                Presente. 

Regidora Maria Candelaria Ochoa Avalos.         Ausente. 
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Por lo que contamos con  4 (cuatro) integrantes de  5 (cinco) 

de la Comisión Edilicia de Obras Públicas y con 3 (tres) de  5 cinco 

integrantes de la Comisión de Edilicia de Planeación del 

Desarrollo Urbano Sustentable, y con 3 (tres)  de 5 integrantes 

de la Comisión de Educación, Innovación, Ciencia y 

Tecnología, y con 4 (cuatro) de 5 integrantes de la Comisión de 

Medio Ambiente, y con 4 (cuatro) de 5 integrantes  de la 

comisión Derechos Humanos y Equidad de Género.   

 

Por lo que  todos los acuerdos aquí tomados tendrán total 

validez, en razón de existir el quórum legal requerido. 

 

 

En el desahogo del tercer punto del orden del día, pongo a  

consideración de los integrantes de la Comisiones de Obras 

Públicas, la aprobación del Acta de la décima reunión ordinaria, 

solicitando omitir la lectura de la misma en virtud de que se hizo 

llegar con anterioridad, preguntando si están a favor del contenido 

de la misma. 

 

Aprobado. 
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En el desahogo del cuarto punto del orden del día, pongo a  

consideración de los integrantes de ésta Comisión de Obras 

Públicas y de los integrantes de las Edilicias de Planeación del 

Desarrollo Urbano Sustentable; de Educación, Innovación, Ciencia 

y Tecnología y de Medio Ambiente, como coadyuvantes, el Dictamen 

de la iniciativa marcada con el Turno 22/11, la cual fue presentada por al 

entonces Regidora Vanessa Pérez Rubí Rodríguez, que tiene por 

objeto “Acrecentar la implementación de las ciclo vías 

secundarias así como la señalización de estas y las 

existentes, así como las áreas de espera de ciclistas dentro 

del Municipio de Guadalajara”   Miren se Rechaza la misma en 

base a que no cuenta con un proyecto económico y también en 

base a la opinión técnica de la Secretaria de Obras Públicas, la cual 

manifiesta que la Secretaria de Obras Públicas, ya tienen 

contemplado dar énfasis al tema de ciclo vías, en los 

proyectos que ésta ejecute.   

 

Por lo que les pregunta si alguien desea hacer uso de la 

palabra. No habiendo quien desee hacer uso de la palabra  pongo a 

consideración de los integrantes de las comisiones antes descritas 

el dictamen en los términos propuestos por la comisión convocante. 

Aprobado  

Agradecemos la presencia a los integrantes de la Comisión de 

Edilicias de Planeación del Desarrollo Urbano Sustentable; de 

Educación, Innovación, Ciencia y Tecnología y de Medio Ambiente, 

por su presencia. 
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Continuamos con el Dictamen de la iniciativa número de 

Turno 416/11, la cual pongo a consideración de los integrantes 

de la Comisiones de Obras Públicas y de la Comisión  Edilicia de 

Derechos Humanos y Equidad de Género, como coadyuvantes, 

iniciativa presentada por presentada por el entonces regidor Ricardo 

Ríos Bojórquez, para “reformar los artículos 8, 10, 40, y 61 del 

Reglamento de Adquisiciones para el Municipio de Guadalajara. 

 

Miren se encuentran 150 mujeres registradas y 358 hombres 

por lo que estamos hablando de un 42%  del padrón, son mujeres, 

lo que rebasa lo señalado por la iniciativa en cuanto a que deberán 

de estar registradas por lo menos el 15% de mujeres, ahora bien 

en cuanto a la pretensión de la iniciativa en cuanto a que se le 

otorgue un 15 por ciento de adjudicaciones a las mismas, cabe 

señalar que la Comisión de Adquisición, se rige por el Reglamento 

de la materia en el cual señala que las adquisiciones se 

deberán de buscar siempre lo mejor, y más conveniente para 

el Ayuntamiento en cuanto a precio, calidad, garantía, oportunidad, 

entrega, bajos costos de instalación.  

 

En este sentido es que se propone las reformas del artículo 

primero que propone  la Dirección de Adquisiciones,  se elimina lo 

de otorgar el 15 % de compras anuales a las mujeres, y se 

reforman artículos para que se quien por los principios de equidad 

y se promueva la participación de la mujer.    
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Por lo que están las dos propuestas a su consideración y les 

pregunto si alguien desea hacer uso de la palabra. 

Solicitando el uso de la voz la Regidora Maria Isabel Alfeiran 

Ruíz, quien señaló que no es posible se esté legislando para un  

género en específico, ya que después van a solicitar los de la 

tercera edad e inclusive los jóvenes, que al parecer también viene 

una en camino, los reglamentos deben ser genéricos y no 

particulares de un sector u otro, por esa razón me parece que no 

es viable aprobar la misma. 

Solicitando el uso de la voz la Regidora Verónica Flores 

Lopez, quien señaló que dicho dictamen propone reformar el 

Reglamento de Adquisiciones para el Municipio de Guadalajara, y 

por tratarse de reformas a un reglamento la Comisión competente 

para tal efecto es la Comisión Edilicia de Gobernación, Reglamentos 

y Vigilancia, por lo que solicito sea turnado a la Secretaría General 

para que esta a su vez ponga a su consideración del pleno y sea 

turnado a la comisión antes señalada para su estudio y posterior 

dictaminación, es todo. 

En uso de la voz el Presidente de la Comisión de Obras 

Públicas; Regidor Alejandro Raúl Elizondo Gómez, muchas gracias 

por sus comentarios y pregunto si alguien más desea hacer uso de 

la voz, no habiendo quien desee hacer uso de la voz, pongo a su  

consideración de los integrantes de las comisiones de Obras 

Públicas y de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Equidad 

de Género, la propuesta de la Regidora Verónica Flores Pérez, 

quien este a favor sirva levantar su mano. 
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 Aprobado por unanimidad, para solicitar nuevo turno 

para la comisión de Gobernación, Reglamentos y Vigilancia. 

 

Agradecemos la presencia de los integrantes de la Comisión de 

Derechos Humanos y Equidad de Género. 

 

Pasamos al quinto punto correspondiente a asuntos varios 

preguntando si alguien tiene algún asunto que tratar o si alguien 

más desea hacer uso de la palabra. 

 

No habiendo quien desee hacer uso de la palabra, y no 

existiendo más asuntos que tratar, se da por terminada la presente 

reunión ordinaria de la Comisión de Obras Públicas. 

 

Clausurando la presente a las 12:55 (doce) horas con 
(cincuenta y cinco) minutos, del día 19diecinueve de octubre 
 
 

 
 
 

A T E N T A M E N T E 
Salón de Sesiones del H. Ayuntamiento  

Guadalajara, Jalisco,  12 de septiembre de 2013 
 

LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN EDILICIA DE OBRAS PÚ BLICAS. 

 

 

 

REGIDOR ALEJANDRO RAÚL ELIZONDO GÓMEZ.  

PRESIDENTE DE LA COMISIÓN DE OBRAS PÚBLICAS. 
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REGIDOR JOSÉ LUIS AYALA 

CORNEJO. 

VOCAL. 

REGIDORA VERONICA GABRIELA 

FLORES PÉREZ. 

VOCAL. 

 

 

 

 

 

REGIDOR SALVADOR CARO 

CABRERA. 

VOCAL. 

 

 

 

 

 

REGIDOR MARIO ALBERTO 

SALAZAR MADERA. 

VOCAL. 

 

 


